



Kinder der Löwenzahn-Grundschule übergaben ihre Spende an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz

18.06.2024 15:36 CEST

Große Herzen in kleinen Händen: Kinder der Löwenzahn-Grundschule sammeln für Bärenherz

Im Rahmen des Faches "Verantwortung" haben drei dritte Klassen und eine zweite Klasse der Löwenzahn-Grundschule in Großpösna einen beeindruckenden Beitrag für das Kinderhospiz Bärenherz geleistet. Am 12. Juni veranstalteten die jungen Schüler und Schülerinnen einen Flohmarkt mit Spielsachen auf dem Gartenwelten-Markt in Großpösna. Mit großem Engagement und viel Freude sammelten die Kinder dabei stolze 478,61 Euro.

Die gesammelte Summe wurde feierlich an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz, übergeben. "Wir sind unglaublich stolz auf das großartige Ergebnis", äußerten die kleinen Flohmarkt-Helden voller Begeisterung.

Der Einsatz und die Hingabe der Kinder, unterstützt von ihren Lehrkräften und Eltern, zeigen einmal mehr, wie wichtig soziales Engagement schon in jungen Jahren ist. Aktionen wie diese fördern nicht nur das Gemeinschaftsgefühl, sondern tragen auch dazu bei, dass Kinder Verantwortung für ihre Mitmenschen übernehmen.

Wir danken allen Beteiligten – den Kindern, den Eltern, den Lehrern und allen, die diesen Flohmarkt unterstützt haben – von Herzen für ihre großartige Unterstützung. Ihr Einsatz hilft uns, weiterhin wichtige Hilfe und Unterstützung für die Familien im Kinderhospiz Bärenherz zu bieten.

Gemeinsam machen wir einen Unterschied – jeder Beitrag zählt!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de